

devra bien nous entendre et que nos bons anges gardiens nous écouteront tout émus.

“ L’homme, ce dieu tombé, a dit un jeune romancier corse, songe encore au moyen de décrocher les étoiles pour en faire les clous d’or de ses sandales de pèlerin.”

Un chrétien a plus d’ambition ; il se sait mieux qu’un dieu tombé ; fils du seul vrai Dieu, frère de Jésus-Christ, enfant de la Reine des Anges, il est citoyen du Ciel ; comme les coquillages qui gardent en leurs conques la plainte profonde des mers, son âme chante à tout jamais la suave musique du Ciel.

Il aime Dieu réellement, non pas seulement avec son cerveau, mais avec tout son cœur, comme on aime sa mère, et quand il parle de Jésus-Christ, quand il entre dans une Eglise, son cœur bat plus vite et plus fort.

Oh ! les pauvres qui ne savent pas aimer, qui rougissent d’être sincères ! ces jeunes gens, ces hommes qui n’osent même plus avouer qu’ils sont émus, qui n’osent plus pleurer, non pas que pleurer soit un manque de courage, mais parce que “c’est ridicule” !

Oh ! qu’ils sont donc petits ceux qui se croient trop grands !

Il n’y a qu’une grandeur au monde : Aimer Dieu par dessus tout et Le faire aimer.

Vive Dieu ! vive Dieu !

\* \* \*

Oh ! mes amis, à nous ! qui veut monter plus haut ! Le monde, voyez-vous, ne vaut pas la peine qu’on souffre et qu’on pleure pour lui, mais Dieu !....

Il faut que nous soyons si pleins de son amour, si constamment occupés à Lui plaire et que nous conduisions notre vie si bien en harmonie avec cette disposition de notre âme, que cette unique préoccupation transpare, pour ainsi dire, à travers tous nos actes, et que le premier passant venu, nous rencontrant et se demandant où nous allons, puisse d’instinct se répondre à lui-même :

*Ils vont au Ciel !*

ANDRÉ BESSON (1).

— O —

---

(1) On s’abonne à la Revue “Plus Haut” en s’adressant au sympathique directeur M. André Besson, 55, rue Nationale, Toulon (France).